Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 4.400 | Reichweite: 26.000 (k.A.) | Artikelumfang: 13.281 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ein Tag in Wien

Tourismusschule Weyer auf Exkursionen

Kürzlich fuhren die 2. HLT und 2. HF mit dem Zug in die Bundeshauptstadt Wien, um Wiener Kaffeehäuser, moderne gastronomische Betriebe und den Naschmarkt zu besuchen.

Am Westbahnhof besuchten die Schülerinnen und Schüler, um zu frühstücken, gleich das Café "Freiraum", ein großes Restaurant mit zwei Bars. Auf zwei Etagen konnten sie den hervorragenden Ausblick auf die Mariahilfer Straße genießen. Danach folgte die Tour zum Naschmarkt, der für die zukünftigen Gastronomen mit den internationalen Lebensmitteln und Getränkeangeboten von besonderem Interesse war.



Wer kann schon so bequem im Suppentopf relaxen?

Später folgte das Highlight des Tages, der Prater. Dort besuchten sie neben anderen Lokalen auch eines der coolsten und brandneuesten Restaurants in der Metropole Wien, das "Rollercoaster-Restaurant". In dieser Lokalität werden nach Deutschland, Kuwait, Abu Dhabi, Sotschi, England nun auch Wien die Speisen und Getränke in kleinen Alu-Töpfen, Schraubgläsern und Plastikbechern mittels Katapultantriebe durch Loopings transportiert, bevor sie zu den Tischen gleiten, was die jungen Gäste besonders aufregend fanden. Das Essen schmeckte allen hervorragend und es wurde extra für die Weyrer Schüler eine Licht- und Musik-Showeinlage gestartet.